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Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 09.09.2021 

 

Kurztitel  
 
Untersuchungen „Am Winterhafen„ 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

ein Schulneubau am Winterhafen ist vom Tisch. Dennoch sollen die Untersuchungen, wie 

Bodengutachten, Kampfmitteluntersuchung u.s.w. auf dem Gelände weiter durchgeführt 
werden. 

Ich möchte wissen: 

1. Welche Untersuchungen waren vorbereitend für weitere Veranlassungen zum 
Schulneubau notwendig, welche wurden bereits in Auftrag gegeben? 

2. Wurde bereits mit den Untersuchungen begonnen? Wenn ja, wann und sind bereits 
Ergebnisse bekannt?  

3. Sollte nicht abgewartet werden, bis beantrage Fördermittel für die Aufforstung des 

Bereiches am Winterhafen beschieden wurden und eine Entscheidung gefällt wurde, was 

zukünftig mit den Flächen geschehen soll? Welche Pläne verfolgt die Stadtverwaltung für 
das Areal? 

4. Welche Kosten würden entstehen, wenn die Landeshauptstadt entscheidet, die Arbeiten 
einzustellen? 

5. Welche Kosten verursachen diese Untersuchungen bei vollständigem Abschluss? 

6. Besteht die Möglichkeit die evtl. eingesparten Mittel für z.B. das kostenlose Schülerticket 
einzusetzen?  

 

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 

 

 

Marcel Guderjahn 

stellv. Fraktionsvorsitzender 
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